

Sanfter Soul liegt in der Luft

Sanft und doch kraftvoll breitet sich eine gefühlvolle Stimme im Saal aus: Soul liegt in der Luft und Applaus brandet auf. Die Sängerin **Adrienne Morgan Hammond** strahlt. „Es ist natürlich schön, wenn wir alle miteinander singen.“ Das Publikum ist verzaubert. Die Kölner Prominenz, **Jean Pütz** oder auch **Christian DuMont Schütte**, stimmen ein, zusammen mit der Künstlerin und der Band „The Working Divas“. Das Benefizkonzert hatte der gemeinnützige Verein KultCrossing Donnerstagabend ausgerichtet. KultCrossing hat es sich zur Aufgabe gemacht, Jugendlichen die Kunst näherzubringen. In Zusammenarbeit mit verschiedenen Künstlern können Schüler Songs komponieren, Kleider entwerfen – oder Mathe tanzen.



Mit Charme und warmer Soul-Stimme verzauberte sie das Publikum: die amerikanische Jazz-Sängerin Adrienne Morgan Hammond. (Foto: Hanano)